
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CÉ) 
Procès-verbal 

21 mars 2023, 18h30 
Réunion Teams 

 

Parents :  Mme Daphné-Rébecca Arbour 
Mme Line Moreau 
Mme Mylène Corfield 
M. Miguel Rousseau 
 
 

Représentants du personnel 
enseignant : 

Mme Julie Bournival 
Mme Rosalie St-André 
 

 
Représentants du personnel 
de soutien : 
 
 
Représentant des 
professionnels : 
 
 
Représentants du conseil 
étudiant : 

 
Aucun représentant 
 
 
 
Aucun représentant 
 
 
 
M. Éli Plouffe 
 

  
 

 
Participaient aussi à la 
réunion : 
 
 
 
 
 
 
 
Étaient absents : 

 
Mme Nancy Delisle  
Mme Catherine Bolduc 
Mme Geneviève Ménard  
Mme Laurence Sylvestre 
Mme Nathalie Généreux 
M. Jean-Pierre Faust 
 
 
 
Mme Fatima Guillen (parent) 
M. Gabriel Aubry (enseignant) 
Mme Gaëlle Léveillé (élève) 

  
 

École secondaire Thérèse-Martin 
916, rue Ladouceur, Joliette (Québec) J6E 3W7 

Téléphone : 450-758-3620      Télécopieur : 450-755-7296 
 

Téléphone : 450-758-3620      Télécopieur : 450-755-7296 

 

 



C.É-029-20230321 

C.É-030-20230321 

C.É-031-20230321 

C.É-032-20230321 

Ouverture de l’assemblée à 18h34. 
 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour (doc. 1) 
Il est proposé par Mme Rosalie St-André et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 
jour avec les modifications apportées. 

 
 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 (doc. 2)  
Il est proposé par M. Miguel Rousseau et résolu unanimement d’adopter le procès-
verbal du 24 janvier tel que déposé.   
 
1.3 Suivis 
Activité 115 : Les coûts ont été vérifiés. Le montant pour l’école est bien de 2110$ pour 

et non 10 659 tel qu’indiqué dans le tableau. 

 

2- Questions du public (10 minutes) 
Aucune question. 

  
 

3- Points de la présidence 
3.1 Courrier  
Semaine nationale de l’engagement parental 
Puisque le délai est court, les membres du CÉ ne souhaitent pas participer cette année. 

 
4- Points des représentants des élèves 

- Semaine nationale de la différence 
o Thématique : Aimes-tu la vie comme moi 
o Mardi 21 mars : journée des bas dépareillés 

- Rencontre du conseil avec le conseil de ESBJ dans le but de tisser des liens entre les 
conseils des 2 écoles. 

- Nombreux projets à venir. 
 
 

5- Points de la direction de l’école 
5.1 Activités avec dérangement à l’horaire 

L’activité 147 aura lieu en avril plutôt qu’en mars 

 

Il est proposé par Mme Mylène Corfield et résolu unanimement d’approuver en bloc les 

activités présentées au point 5.1. 

 

5.2 Activités sans dérangement à l’horaire  

Il est proposé par M. Miguel Rousseau et résolu unanimement d’approuver en bloc les 

activités présentées au point 5.2.  

 



C.É-033-20230321 

C.É-034-20230321 

5.3 Cours d’été 

Mandat au CSSS : 

Les membres du CÉ autorisent le CSSS à mettre sur pied une école d’été en juillet 

2023. 

 

Il est proposé par M. Miguel Rousseau et résolu unanimement d’autoriser le CSSS à 

offrir des cours d’été en juillet 2023. 

 

6- Rapport de la personne représentante - Comité de parents 
- M. Rousseau n’a pas été en mesure de participer à la dernière rencontre. 
- Le prochain comité de parents se tiendra la semaine prochaine. 

 
 

7- Autres points 
7.1 Vapotage dans l’école 
M. Miguel Rousseau questionne la direction sur le vapotage dans les murs de l’école.  
Mme Nancy Delisle répond qu’afin de contrer ce phénomène, les surveillants d’élèves 
ont été attitrés à la surveillance des différentes salles de bain. 

 
7.2 Fermeture de la concentration Flagfootball 
Mme Line Moreau questionne la direction sur la fermeture de la concentration 
Flagfootball.  
Mme Geneviève Ménard explique que, suite à la période d’inscriptions, le nombre 
d’élèves inscrits en flagfootball de 2e secondaire est insuffisant pour maintenir le 
programme ouvert. Afin de répondre aux intérêts du plus grand nombre d’élèves, un 3e 
groupe de plein air a été ouvert en 2e secondaire.  
Tous les élèves de la concentration flagfootball a été rencontré personnellement par la 
direction afin de valider leur nouveau choix de cours. 
 
7.3 Fermeture du programme Développement élite Boxe 
Le mandataire sportif du programme Boxe a informé l’école qu’il n’était pas en mesure 
de poursuivre son partenariat avec l’école. Les élèves inscrits en boxe seront rencontrés 
afin de leur proposer un choix de cours différent.  
 

8- Date de la prochaine séance : 25 avril à 18h30. 
 

9- Clôture de la séance 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Julie Bournival et résolu 

unanimement de clore la séance à 19h10.  

 
 
 
 
 
Nancy Delisle        Daphné Rébecca Arbour 
Direction         Présidente 
 


